

Sitzungszusammenfassung der Sitzung des Kirchengemeinderats der Katholischen Kirchengemeinde Zum Heiligen Kreuz Kuchen vom Mittwoch, 15.12.2021 um 19:45 Uhr im Gemeindezentrum Kuchen

Standortentwicklung Gingen

Inzwischen liegt die Baugenehmigung für das neue GZ vor. Ein Einwand einer Nachbarin wurde dabei vom Landratsamt verworfen. Die Baustelle wird jetzt eingerichtet, Start der Arbeiten ist im Januar. Auch die Bäume wurden inzwischen gefällt. Überlegungen bei der Bebauungsplanänderung auch das Areal der Kirche selbst bei der Änderung anzufassen, wurden verworfen. Die Änderungen sollen sich nur auf die zu veräußerten Teile des Grundstücks beziehen.

Änderung Vergabe Bauleistungen Gingen

Weils ich die Baugenehmigung so lange hingezogen hat, konnten wir die Bindefrist des Angebots nicht einhalten und die bisherige Baufirma ist von ihrem Auftrag zurück getreten.

Wegen der mit kommendem Jahresbeginn vorhandenen Auftragsauslastung ist es der bisherigen Firma nicht möglich, die eigentlich für dieses Jahr noch vorgesehenen Arbeiten aufzunehmen. Es fanden deshalb weitere Gespräche statt. Gegenüber der vorliegenden Vergabesumme kostenneutral, jedoch per Einheitspreisvergabe, würde eine andere Firma einspringen können.

Der KGR beschließt einstimmig, die Rohbauarbeiten an die andere Firma zu vergeben, sofern dies von Rottenburg so genehmigt wird.

Information Kindergartensitzung Rathaus

Es gab kurzfristig eine Sitzung wegen des Kaufs der Luftfilter. Der KGR schließt sich hier dem Vorgehen der bürgerlichen Gemeinde an.

Informationen und Verschiedenes

- Das Dach im Kindergarten Richtung Kirche ist sehr undicht. Es ist bereits einiges an Wasser in die Räume eingedrungen, weshalb dringender Handlungsbedarf besteht. Nach einer groben Schätzung belaufen sich die Kosten auf ca. 80.000 Euro inkl. der ebenfalls notwendigen Sanierung der Fassade (ohne Fassade ca. 18.000 Euro weniger). Die Maßnahme muss bei der Gemeinde Kuchen eingereicht werden, es bleiben dann ca. 15 % der Kosten bei der Kirchengemeinde. Vielleicht kann die Kirchengemeinde Zuschüsse aus Rottenburg erhalten.
- Die Gemeindereferentin berichtet darüber, dass sie zusammen mit den Kommunionkindern am weltgrößten Martinsmantel des Katholikentags 2022 teilnimmt. Da noch Tücher vorhanden sind, kann der KGR ebenfalls teilnehmen. Der Katholikentag in Stuttgart findet vom 25.-29.5.2022 statt.
- Es soll der aktuelle Stand zu den geplanten neuen Ortseingangsschildern erfragt werden.